
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

例会報告（平成21年12月24日）

　皆さん　こんばんは。

　本日はクリスマス・イブです。どうしてこの日に

忘年会開催にしたかは、プロジェクト委員会に聞い

て下さい。

　平成21年度も残す所わずかとなってまいりまし

た。会長に推挙いただき、半期を大過なく迎える事

が出来ました事に厚く御礼申し上げます。会員の皆

様はどのような一年であったでしょうか？

　早いもので、今年も一週間余りで終わりです。振

り返ってみますと、７月～12月までの半年はロータ
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リー活動に追われる日々が続きました。何事もあま

り気負ってやる性格ではないのですが、一週間の早

いこと、早いこと、改めて歴代会長・幹事の方々の

ご苦労といいますか、忙しさがわかったような気が

します。

　本年、上半期主な行事といたしまして、東金ロー

タリークラブ、東金ビューロータリークラブ、成田

空港南ロータリークラブの３クラブガバナー公式訪

問・柏での地区大会・ロッテ球場へ行っての子供達

との野球観戦・芝山千代田駅への看板の設置・京カ

ントリークラブでの家族観月会・カレドニアンゴル

フ場での親睦ゴルフコンペ・東金ＲＣ50周年記念式

典への参加、会長・幹事会に４回出席、そして各財

団へのご寄付、ロータリー財団特別寄付ポールハリ

スフェローに、４名、ベネファクターに１名、米山

奨学寄付に５名、財団へのご寄付計10名、大変あり

がとうございました。その他諸行事も会員の皆様方

のご指導を頂きながらどうにかこなす事が出来まし

た。深く御礼申し上げます。ただ、今年度会員増強

が出来ず、会員数名の減少が心残りです。

　今年も、経済不況の中、無事大勢の会員の皆様方

と忘年会を共に開催出来ます事に心より感謝申し上

げまして、大いに盛り上がりたいと思います。本日

忘年会開催に当り、親睦委員会のご協力にも感謝申

し上げます。

　上半期、何とか本日まで無事に来られましたのも

会員の皆様のご好意と友情の賜物と感謝申し上げま

す。来年も激動の年になると思います。まずは健康

でそして、新たな気持ちで会員同士の思いやりと絆

を大切に活動したいと思います。そしてすばらしい

年明けになりますようご記念申し上げまして、本年

度、最終例会の挨拶にかえさせていただきます。

ありがとうございました。

夜間移動例会
（あづま庵　18：00）

例会終了後、忘年会



◇ クラブ管理運営委員会

　　 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ担当　　石田　喜一

  クリスマスと例会が重なり申し訳ございませんで

した。カレンダー通りに行くと３週続けての休会に

なってしまう為本日例会と忘年会とプログラムが重

なってしまいました。因みに本日は、私の誕生日で

もあります。皆様これからも宜しくお願い致しま

す。

委員会報告

①例会変更のお知らせ

・八日市場ＲＣ

　 1/ 5（火）　休会（定款第６条）

   1/12（火）　新年会

　　　　　　　 点鐘18：30　柿岡屋

・大網ＲＣ

　 1/ 6（水）　休会（定款第６条）

   1/27（水）　大網RC創立10周年記念式典

　　　　　　　 ｻﾝﾗｲｽﾞ九十九里

・大原ＲＣ

　 1/14(木)⇒ 1/15（金）

　　　　　　　 点鐘18：30　ﾆｭｰ阿波屋

・茂原東ＲＣ

　 1/6（水）　新年会

　　　　　　　点鐘18：30　茂原商工会議所

・銚子ＲＣ

　 1/20（水）　銚子東RCとの合同例会

　　　　　　　 点鐘18：00　銚子プラザホテル

②山武市ロードレース大会実行委員会より第４回さ

んむロードレース大会についてのお礼状が届いてお

ります。

③日本ロータリー親睦ゴルフ大会（2010年３月15

日）のご案内が届いております。

④『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報№409(12/15),410(12/22)が届

いております。

⑤ﾊｲﾗｲﾄよねやま118号(2009/12/11発行）が届いて

おります。

⑥週報受領クラブ

・旭ＲＣ　　・銚子ＲＣ　　・八日市場ＲＣ

幹事報告

会務報告

①東金ビューＲＣより10周年記念式典のご案内が届

いています。

　　日　時　　平成22年2月4日(木)

　　　　　　　16：30　受付開始

　　　　　　　17：00　式典点鐘

　　　　　　　18：00　懇親会

　　場　所　　ｴｽﾄｰﾚﾎﾃﾙ＆ﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ　ｼｬﾙﾛｰｽﾞ

　　登録料　　10,000円（当日）

◇ 奉仕プロジェクト委員会

　　 環境保全担当　秋葉　講一

当クラブ奉仕プロジェクト委員会・環境保全事業

「栗山川にサケの稚魚を放流する事業」支援の一環

として、１２月１５日午後３時、芝山東小学校に、

稚魚飼育用水槽及び循環ポンプなど一式を寄贈しま

した。

当日は、鈴木会長、内田クラブ広報委員長、秋葉環

境保全担当会員、栗山川漁業協同組合の石井会長と

で、校長先生に手渡しました。

○サケ受精卵の配布は、

　平成２２年１月１２日（火曜日）

　午後１時半～２時半まで

　役場東側（産業振興課前）の予定です

　水槽に水を入れて持ってきて下さい



例会日 会員数 出席

12月24日 47 31

MU ％

16 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 35,000円

累　計   478,816円

前川成吉君

　　…ご無沙汰いたしました

　　　誕生祝ありがとうございました

鈴木恭一君・冨一美君

　　…半年間ご苦労様でした

伊藤元雄君・橋本貴志君

　　…来年も良い年になりますように

内田裕雄君

　　…新年度６ヶ月ご苦労様でした

小林定雄君

　　…忘年会ありがとうございました

市原豊彦君

　　…誕生祝ありがとうございました

椎名鐐一郎君

　　…本年最後の飲み会のために

行木英夫君

　　…メリークリスマス

野島暉通君

　　…誕生祝と結婚記念祝ありがとう

秋葉講一君

　　…水槽をたくさんの方にご購入いただきありが

　　　とうございました

渡辺孝文君

　　…ダンスのデモが終わりました

河野和夫君

　　…なんとなくニコニコです

花澤文男君・杉森幹男君・倉石昌治君

　　…半年間ありがとうございました

斎藤正勝

　　…仕事多忙です

ニコニコボックス

◇ 森川忠会長エレクト

　

・改めて次年度構成表の発表がありました。

◇ 会員増強委員会

　

        委員長　　土屋　俊夫

今期後半にかけ、退会防止のための勉強会をやろう

と思っています。

皆様のご協力をよろしくお願い致します。

○飼育の準備

家庭や学校でサケを飼育する場合、ガラス水槽などの

小型の容器を使用します。飼育には、エアーポンプと

フィルターも必要です。エアーポンプで空気を入れな

いと、酸素不足により卵や稚魚が死んでしまいます。

また、フィルターを使用することで、水中の汚いもの

をこし取り、水質の安定が促されます。

砂利などを入れると稚魚が隠れる場所が出来るのでい

いでしょう。ただし、汚れがたまりやすいので注意し

ましょう。

飼育には、水道水をバケツなどに最低１日以上汲み置

きしたものを使用してください。急いで使用する場合

は、水道水にハイポ（ペットショップなどで販売して

います）を１～２粒程度入れてください。ハイポは水

道水に含まれるカルキ（塩素）を除去します。

また、卵や稚魚を水槽に入れる前に、エアーポンプで

飼育水に空気を送ってください。

○卵の管理

サケは寒いところに住んでいる魚です。水温はなるべ

く低いほうが良いです。飼育水温の目安は、８～13℃

ぐらい、高くても16℃を越えることがないように飼育

するのがコツです。

45ｃｍ水槽なら10卵程度、60ｃｍ水槽なら20卵程度

これ以上入れると、放流する時期が近づきサケ稚魚が

大きくなったときに、水槽がせまくなり病気になった

り、飼育水が汚れて死んでしまいます。

日陰に水槽を置くとよいでしょう。日光には紫外線が

含まれており、これが卵やふ化したばかりの稚魚に

とって悪い影響を及ぼし奇形になったり死んでしまい

ます。

皆さんに配られる卵は、ふ化直前の卵です。

詳しくはホームページでもご覧に

http://www.town.yokoshibahikari.chiba.jp/oshiras

e/sangyoushinkou/2009/kuriyamagawa_sake.html



平成21年12月24日 あづま庵

乾杯　花澤文男会員


